

拝啓

早春の候 ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度の令和元年東日本台風災害に際しましては、お見舞金を頂戴しましたこと、誠にありがとうございました衷心よりお礼申し上げます。

今回の令和元年東日本台風は長野県内43市町村において災害救助法が適用され、県内東信地域の各市町村におきましても甚大な被害をもたらしました。

幸いにも当町では、人命に関わる被害はありませんでしたが、町内では土砂崩落や路肩崩壊等による通行規制、河川、用水の越水による護岸被害、農道、農地の法面崩壊等 各種被害が発生し、現在、復旧に向け職員一同邁進しているところです。

住民生活では、店舗での浸水、倒木により家屋へ被害を受けた方や一部地域では三日間におよぶ停電等がありましたが、全体的に大きな被害はなく、現在では平常生活に戻っています。

今回、頂戴しました心温まるお見舞いを糧に、一日も早い復旧に向け全力で取り組む所存です。

本来ですと参上し、お礼を申し上げるべきところではございますが、まずは略儀ながら書中にてお見舞いの御礼を申し上げます。

時節柄ご自愛いただきますとともに、ますますのご活躍をご祈念申し上げます。

敬具

令和二年三月十六日

特別区長会

会長 山崎 孝明 様

長野県 御代田町長 小園 拓志

